

Por 27 votos a favor y una abstención, el pleno del Consejo Regional de Valparaíso (CORE) aprobó los recursos complementarios para concretar el proyecto de alcantarillado Placilla-La Chimba, una obra que la comunidad esperaba con anhelo durante años.

Este sueño hecho realidad para los vecinos y vecinas llamado “Construcción redes de alcantarillado Placilla y La Chimba” beneficiará a 341 familias del sector poniente de La Ligua, en las localidades de Placilla y La Chimba con una inversión total de \$4.684 millones.

#### Anuncio Patrocinado

Las obras mejorarán la vida no sólo de las familias del sector sino también de organizaciones sociales, territoriales, clubes sociales y Bomberos todos ellos hasta ahora utilizando fosas sépticas y pozos negros ya saturados, aguas servidas que muchas veces se evacúen hacia las calles provocando un evidente peligro sanitario.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, encabezó las negociaciones socializando el proyecto entre consejeros regionales y autoridades de la región en una tarea en la que también participaron anteriores administraciones municipales. “Estoy feliz y emocionado porque por fin le vamos a dar dignidad a las familias de La Chimba y Placilla, que por fin van a tener alcantarillado-señaló con emoción el jefe edilicio- Este es un proyecto de larga data y tuvimos que golpear varias puertas para reactivarlo. Ese compromiso se concretó y le agradecemos al gobernador regional y a los consejeros que aprobaron esta iniciativa”.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



El jefe comunal agregó que “este proyecto no sólo contribuye a la reactivación económica y a la generación de empleo en la comuna, sino que su relevancia más importante es que mejora considerablemente la calidad de vida de todos los vecinos del sector que no cuentan con alcantarillado” agregando que “Estamos contentos y emocionados y, con el consejo y el cuerpo técnico municipal nos propusimos que todos en nuestra comuna puedan a futuro tener alcantarillado” finalizó Pallares.

La red considera un total de 5.867 metros de colector proyectado, para 269 uniones domiciliarias completas, 73 uniones domiciliarias parciales y 111 cámaras de alcantarillado, además de 11 comunidades de desagüe.

y tú, ¿qué opinas?